



Antwort zur Anfrage Nr. 1169/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim
betreffend **Ausfahrt Bahnweg (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

die angeregte direkte Ausfahrt aus dem Bahnweg in die Geschwister-Scholl-Straße
kann aus folgenden Gründen nicht befürwortet werden:

Es müssten hierzu sowohl die Straßenbahntrasse in Richtung Schinnergraben als
auch die parallel zur Geschwister-Scholl-Straße verlaufende Fuß- und Radwege-
verbindung gequert werden. Da sowohl die Straßenbahn als auch die Radfahrer
aus beiden Richtungen zu beachten sind, ist ein verkehrssicherer Zustand nicht zu
erreichen. Zudem würden Fahrzeuge bei Rückstau den ÖPNV sowie Radfahrer be-
hindern

Mainz, 22.06.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter